

Illuminations de Noël, un travail collaboratif



INSTALLATION. De belles illuminations pour ces fêtes de fin d'année.

Comme chaque année, les élus et leur famille, accompagnés par Alain Jaubert, maire de Farges-en-Septaine et des deux agents municipaux, ont été dirigés par la commission animation de la commune, pour l'installation

des décorations de Noël. Plusieurs missions pour illuminer ont été nécessaires : pose des décorations lumineuses, décorations des sapins installés, confection et poses des décorations des puits et aux entrées du village.

L'opération décoration s'est terminée autour d'un brunch.

« Tout s'est déroulé comme d'habitude dans un esprit familial et convivial », d'après Frédérique Lhéron conseillère municipale déléguée à l'animation culturelle. ■